



～わたあめコーチから～

貢川幼稚園のお友達元気かな？わたあめコーチ・やまコーチ・ねづみコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？お友達と協力しながら、くつき虫ゲーム！なかなか取れなかったパチパチキャッチ！ジャンプとボールをとるカエルキャッチ！どの技にもチャレンジして、失敗してもあきらめない気持ちがあり、本当にすごいな～と感心しました！最後の試合も良く頑張りました！サッカーが好きになってくれたら嬉しいです！またサッカーやってみてね(^^)手洗いやうがいも忘れずにね(^^)



～先生から～

記入者 浅川 友美 先生

これまでもボールを蹴って遊んでいましたが、実際に専門の方に蹴り方やボールの扱い方を学ぶことが出来て、嬉しそうでした。サッカー教室のあとは、夢中になってサッカーをして遊んでいます。

記入者 窪田 恵 先生

サッカーのゲームを初めてする子にもよいきっかけになり、楽しさを感じている様子でした。いただいたサッカーボールにも目を輝かせていました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会